

CONVERSION 7 (appel à la conversion et au repentir)

J (le Seigneur) 2023 04 16

Tout homme est pécheur et tout homme doit réparation au Divin Crucifié. Il est temps pour chacun de vous d'entrer dans le repentir et de faire acte de réparation. Demandez à recevoir la bénédiction et purifiez vos cœurs et vos âmes. Reconnaissez-vous pécheurs. Seule la douleur purifie, seule la souffrance sanctifie, seuls les pleurs lavent le cœur souillé. Vous n'avez pas encore compris, le Maître des temps, le Seigneur des Cieux et de tous les univers vous appelle à la conversion profonde. Agenouillez-vous et, dans le silence du monde, venez Me visiter en vos cœurs. Posez vos grabats, marchez vers la Lumière que Je suis et la Lumière vous envahira tout entier. La Lumière vous purifiera, elle brûlera en vous les scories du péché et vous rendra votre candeur première, votre beauté d'enfants de Lumière, d'enfants du Père Éternel.

Revenez à la vie, la vraie et vous prendrez le chemin du Juste et vous marcherez sur les sentiers unis au Fils du Père et vous recevrez l'onction divine dans vos cœurs et vous serez nourris de Ma Parole et vous comprendrez Mon enseignement et vous vivrez, Mes enfants.

Abandonnez votre conduite première, larguez vos volontés intempestives et vous aurez la vie en vérité. Ouvrez vos cœurs à la Lumière qui descend et vous entrerez dans Mes parterres. Prenez le temps d'aimer, prenez le temps de la prière du cœur qui à chaque seconde Me porte son cœur pour Me louer, pour M'adorer. Pensez à Ma Présence en vous et vous vivrez de la vie divine qui n'a pas de fin et l'amour viendra en vous et vous cesserez vos querelles et vos ego tomberont comme des feuilles desséchées et vous vivrez de la vie de l'Amour qui en vos cœurs et vos corps portera la plénitude.

Enfants, les temps difficiles, vous les surmonterez avec Moi. Mais cessez, cessez de croire et d'adhérer au Menteur et à ses acolytes. N'écoutez en vous que la voix du silence qui vous mènera sur le juste chemin. Ne vous dispersez pas, ne vous dissipez pas dans les chemins du monde, ils ne sont que mensonges et puauteurs. Tournez vos cœurs vers le Mien et Je vous montrerai la Vérité et Je vous enseignerai Mes lois d'amour. Le Mal a voulu couper en Mes enfants l'union des cœurs qui leur donnait force, l'union qui les rassemblait et les faisait tenir debout, ne lui permettez pas de vous séparer. Tout homme a besoin de communier, d'entrer en relation avec ses pairs. N'écoutez pas, n'écoutez plus les voix des diables pervers qui vous trompent et portent atteinte à vos libertés.

Prenez le bon chemin, suivez Mes pas, suivez Ma voie, écoutez Mes lois et vous aurez la vie en abondance et vous vivrez ! Mes bras vers vous, pour chacun, vous sont tendus et ouverts. Venez à Moi qui suis l'accueil. Venez purifier vos lèvres en la douceur des Miennes et recevez la vérité de Mes paroles. De Mes lèvres Je vous porte la boisson d'Eau vive pour renouveler vos forces et vous porter la vie. Ô, buvez, buvez à la Source vive de Mon Divin Cœur et vous serez sauvés et vous marcherez sur le chemin du Juste et vous entrerez dans la Lumière pour l'Éternité de vos jours !

Enfants, entendez Mes paroles, ne les rejetez pas ! Elles sont vie pour la Vie éternelle. J'attends votre oui. Je viens pour vous sauver et vous délivrer de la main du Satan qui sans cesse à l'affût rôde pour perdre Mes enfants. N'écoutez que le Vent de Mon Cœur qui en vous souffle l'Esprit et venez à Moi dans le silence du monde

prendre part à Mon festin. Les noces de l'Agneau sont aussi les vôtres, Mes enfants et Je vous invite à Me suivre pour entrer dans Mon Royaume et ainsi devenir des enfants de l'Amour.

Prenez et mangez de Mon Corps et de Mon Sang. Venez, buvez l'élixir de Ma Vie pour vous donnée, afin de vous offrir l'Éternité dans la Béatitude éternelle. Enfants, ouvrez vos cœurs et J'y déposerai la rose mystique de Mon amour pour vous donné. Allez, suivez Ma voie, marchez dans Mes pas et vous vivrez et dans le silence, loin du monde, vous serez protégés et sanctifiés. Priez, enfants, que votre prière soit quotidienne, qu'elle s'élève de vos cœurs et embellisse les sphères de vos parfums d'amour. Ainsi, la vie renaîtra dans tous les foyers et la Lumière éclairera le chemin de chacun vers la Vérité qui est Mienne et qui est unique.

Enfants du Père, unissez-vous et d'un même cœur glorifiez Mon Saint Nom et celui de Mon Père qui est votre Père, et vous marcherez dans la Vérité et vous ne serez pas perdus mais vous vivrez. En Mon amour Je dépose chacun de vous et vous porte le flambeau de la joie afin qu'elle illumine vos cœurs et vous mène à la vérité de l'Amour. Homme, prends ton grabat, suis-Moi, vois et crois, alors tu seras sauvé et tu exulteras en la Lumière éternelle !

Entrez dans le mystère de l'Amour et vous serez sanctifiés. Prenez chacun de Mon élixir que Je vous tends et vous aurez en vous la Vie éternelle dans la plénitude de l'amour, dans la joie sereine et parfaite qui guérit et sanctifie vos âmes.

Enfants du Père, enfants de Mon Cœur, Je vous le dis et redis encore, suivez Ma Loi, suivez Mes pas, suivez Mes commandements et vous vivrez du Pain du Ciel pour l'Éternité de vos vies. Entrez dans le temple du cœur et venez M'adorer. En chacun de vous Je suis, Moi qui attends de chacun de vous un regard, une parole, un signe de votre présence.

Enfants, veillez et priez, le Tentateur fourbe veille à chaque coin de rue. Soyez vigilants, ne lui ouvrez pas le chemin de vos vies. Restez silence, soyez silence et demeurez en Ma Présence. Aimez-vous, aidez-vous les uns les autres et vous vivrez de la vie enseignée, celle en Dieu, votre Sauveur.

J 23 04 26

Apprenez à aimer, apprenez à vous taire pour entendre Ma voix et mettre Mon enseignement en pratique. Mais la Bête, ô la Bête, a envahi ces temps et elle vous nourrit de son venin ! Si vous ne revenez pas aux Écritures, qu'advient-il de vous, ô Mes aimés enfants ? Revenez à Moi, Je suis toujours accueil, ne voyez-vous point Mes bras tendus vers vous, ouverts pour vous accueillir et vous serrer dans Mes bras ?

[...] La Bête, celle qui désire se faire l'égale de Dieu, n'aura qu'un temps, Mes enfants. N'écoutez pas ses mensonges, n'entrez pas dans la fournaise qui vous est proposée. Entrez dans la prière, venez au Tabernacle où Je réside Me visiter et portez-Moi vos vies afin que Je les fortifie.

[...] Veillez en tout temps. Regroupez-vous, enfants de Mon Cœur et priez, ô priez afin que beaucoup ne tombent pas dans les entrailles de la terre. Le gouffre est proche, tout proche de vous, la ruine est à vos portes, la ruine spirituelle, enfants, celle qui ne porte pas de sève, et tout l'arbre se dessèche. Osez affronter le désert, osez combattre en vous les puanteurs du Malin et les anéantir par la prière et le jeûne. Venez à Moi, vos arbres sont desséchés, vous n'avez plus de sève. Venez puiser au puits de Mon Cœur la Sève qui vous régénérera. Ne descendez pas plus bas les marches mais offrez à Dieu vos cœurs de pierre. Enfants, vous êtes enva-

his de ronces et d'épines. La Sève, en vous, ne l'avez nourrie, Mon Cœur saigne encore en vous qui demeurez dans les ténèbres. Le voile de la peur a guidé vos peurs et vous vous êtes laissé piéger par le menteur. Il est temps maintenant de crier haut et fort et de prendre le chemin de votre délivrance. Fuyez les foules, venez à Moi dans le silence du cœur adorer en Vérité.

J 23 04 27

Enfants, dans le désert portez vos demeures et méditez Ma Parole de Vérité afin qu'en vous elle dessine le chemin de Vie. Quand viendra l'heure du grand Tribunal, il sera trop tard et vous ne pourrez plus retourner en arrière. Le temps de demain n'est pas encore pour vous mais le temps d'aujourd'hui est celui du repentir sincère qui est attendu de vous. Ne perdez pas une seule miette des heures qui s'écoulent ! Le temps vient de Ma Venue, serez-vous prêts, vos robes seront-elles lavées ? N'attendez pas. Que savez-vous du chemin ? Que savez-vous même de la seconde qui suit ?

J 23 06 30

Ô âmes qui venez à Moi, aimez-Moi, accomplissez Ma Volonté et dans le silence faites pénitence. N'attendez rien de ce monde mais attendez, implorez la venue de l'Esprit qui seul vous délivrera des tempêtes. Ne désirez rien d'autre que Ma Présence en vous. Accomplissez les commandements. Soyez dans l'obéissance puisqu'elle seule sauve.

N'avez-vous pas entendu dire de Mes propres lèvres que Je suis la Lumière du monde ? Alors, pourquoi choisir l'obscurité et entrer dans la géhenne ? Qui peut porter la rébellion en vos cœurs si ce n'est la discorde ? Il y a en vous et ce qui est bon et ce qui est mauvais, cultivez le bon grain et chassez l'ivraie de vos cœurs. Purifiez vos lèvres et que rien de mauvais ne sorte de votre bouche. Élevez vos esprits en le Mien et vous verrez la Lumière, la clarté pénétrera vos demeures et vous verrez ! Qu'attendez-vous pour être délivrés ? Qu'attendez-vous ? Il y a combat et la guerre est rude, il s'agit de celle de vos âmes. À la Lumière, venez vous nourrir. Je suis la Lumière du monde, J'ai institué pour vous, enfants, l'Eucharistie, la Sainte Eucharistie qu'est Ma Présence vivante et réelle pour venir soutenir vos corps et embellir vos âmes et donner force à votre vie.

L'orgueil qui vous sépare de Moi, votre suffisance, de qui vient-elle ? De celui qui vous combat et qui veut vous anéantir et cela, vous le rejetez ! Pourquoi ? Parce que vous êtes imbus de vous-mêmes et que vous êtes du Diable et non de Dieu ! Servez la Lumière, la vraie ! Nombreux sont les imitateurs des ténèbres qui vous entraînent dans la géhenne tout entière ! Vous vaincrez les ténèbres seulement si vous venez à Moi.

Suivez les pas de la Vierge Sainte, Ma Mère et vous vaincrez les embûches du Démon. Car ils sont puissants les mille démons qui vous entourent, puissants parce que vous les honorez et que vous les servez !

Ô, loin de Moi, enfants des ténèbres, vous êtes des gisants et non des vivants ! Revenez à la Lumière que Je suis et vous vivrez de la vraie Vie, celle en votre Sauveur.

N'attendez plus, ne tardez pas, l'heure est là.

Sortez vos esprits de la léthargie, brandissez le drapeau de la Victoire qui est celle du Ciel en vos cœurs.

Enfants, la Lumière qui descend incendiera tout sur son passage. Vous n'avez pas voulu écouter, vous êtes entrés dans la discorde et vous vous êtes laissé piéger. Il est temps de vous relever et d'abandonner vos conduites mauvaises et de vous repentir.

Les attaques des démons sont de plus en plus subtiles. Il n'y a pas que l'insurrection des corps, mais il y a l'insurrection des cœurs. Vous avez laissé entrer l'Ennemi en vous, chassez-le par la prière, le jeûne et entrez, venez à la Réconciliation afin d'être sauvés et de devenir des flammes vivantes, allumées, qui vaincront la ténèbre dans le silence du monde et le don de vos vies à Mon Cœur Sacré et au Cœur de Ma Mère.

Ce n'est que dans le silence que l'homme peut trouver la Lumière et le chemin du Ciel, dans le repentir qu'il retrouve la force, et le Salut lui est donné.

Ne craignez pas les ténèbres, craignez plutôt la foudre du Ciel si vous persistez dans vos erreurs. Maintes fois Je vous ai dit de vous amender. Qu'attendez-vous ? Ne laissez pas vos âmes à l'agonie. La délivrance, en la prière vous la trouvez. Réconciliez-vous !

Suis-Moi ! En le cœur profond, abandonne-toi en la rive du Ciel et tu vaincras les mille démons. Dans Ma Volonté seule, l'homme trouve la voie du Salut. Ma Volonté est que tout homme soit sauvé et parvienne à la Vérité.

Qu'est-ce que la Vérité ? L'Homme-Dieu !

Mes parterres sont Lumière et Ma Volonté est amour.

J 23 07 15

Ne suivez pas les troupeaux destinés à l'abattoir mais entrez dans la Demeure du Roi et faites pénitence. Convertissez-vous, convertissez vos cœurs et servez l'unique Vérité. Non, enfants, il n'y a pas plusieurs vérités, de même qu'il n'y pas plusieurs rois, mais il n'y a qu'un Roi qui est votre Sauveur. Venez au Jourdain purifier et vos cœurs et vos corps, venez dans Mon Église trouver refuge pour vos cœurs. Qu'attendez-vous pour vous repentir et revenir à Moi ? Vous serez engloutis dans les flots pervers des mensonges, vous serez emportés par la vague délirante des faiseurs de troubles si vous ne suivez pas Ma Voie et Ma Loi. La loi du Fauteur de troubles n'est que mensonge et perversion. Choisissez la délivrance et non les chaînes ! Que ferez-vous lorsque vous serez enfermés ? Il est temps de vous relever, de revêtir le manteau de Lumière et de fuir les troupeaux sordides de la terre, tous sont corrompus, des plus petits aux plus grands.

Venez en Ma Demeure chercher refuge, venez en Ma Demeure porter vos cœurs, afin que Je vous délivre du venin des menteurs qui nourrit et pourrit vos cœurs. La vie en ce monde ne pouvez la trouver mais la vraie Vie, enfants, est en Mon Cœur, la vie qui vous attend pour vous délivrer des griffes des menteurs et du venin du Fossoyeur. N'avez-vous pas envie de vivre de la vraie Vie ? Vous végétez déjà dans les miasmes des enfers en suivant et en acceptant la voie qui vous est imposée car, enfants, de liberté vous n'en avez aucune. Vous serez dépossédés de vos biens, vous mangerez la poussière, vous tous qui ne voulez pas comprendre ni entendre la Parole de Vérité qui toujours vient à vous pour vous délivrer. Entrez dans la prière, implorez Mon Nom et Je viendrai vous délivrer. Votre cœur n'est que famine et vos âmes sont empesées. Vous n'avez plus de voie, vous qui écoutez les voix du monde qui ne sont que mensonges pour vous duper, vous enliser et vous mener tels des troupeaux à l'abattoir.

Allez-vous enfin vous relever, rejeter la ténèbre pour la Lumière ? Relevez-vous ! Aurez-vous enfin le courage de vous libérer des mensonges, aurez-vous le courage et la force de vaincre la peur ? Il ne tiendra pas longtemps celui qui pactise. Tous entrerez dans la fournaise ardente, vous qui n'avez pas voulu entendre, vous qui vous êtes éloignés de la Voie, vous qui vous êtes révoltés, où irez-vous lors du Jugement ? Vous avez choisi les lois de la chair, vous avez opté pour les lois du monde au détriment de la Loi de l'Esprit, alors oui, vous serez jugés selon vos actes et selon vos choix, et ne venez pas pleurer à l'heure du Jugement. Vous voulez les fastes ? Vous récolterez la misère et, puisque vous nourrissez vos âmes de la poussière des chemins, alors vous deviendrez et ne serez plus que poussière sur le chemin.

Combien de fois vous ai-Je appelés ? Combien de fois M'avez-vous répondu ? L'heure vient du Jugement. nul ne sera épargné. Vous glorifiez la matière ? Vous connaîtrez la poussière. Ô hommes, qui n'êtes pas même un grain de sable dans l'univers, qui croyez-vous être ? Si vous vivez, c'est par Ma Volonté, mais si vous choisissez de vivre loin de Ma Volonté, vous vous perdrez. Non pas que Je désire que vous vous perdiez, Moi qui suis l'Amour, mais parce que vous refusez, de par votre volonté propre, de suivre Mon chemin de Lumière qui seul peut vous donner la vie et la Vie est bien au-delà de vos frontières humaines !

Qu'attendez-vous pour revenir à Moi qui suis votre Sauveur ? Jour et nuit Je vous attends. J'attends de vous un regard, un sourire, un acte, une pensée. Mais vos cœurs sont plus durs que la pierre, tournés vers vos désirs, vos plaisirs, vos orgueils, vos égoïsmes. Qu'êtes-vous devenus, enfants ? Vous ne glorifiez que la matière. Les plaisirs et les vices sont vos demeures de prédilection. Que pouvez-vous espérer, que pouvez-vous attendre ? Ne vous ai-Je pas dit d'entrer dans la Lumière, de tourner vos cœurs vers le Ciel, d'entrer dans les profondeurs de votre âme pour y découvrir Ma Présence ? Mais vous, vous êtes attachés à la matière et à tout ce qu'elle vous procure ; mais son bien est éphémère et ne procure qu'un bref instant de satisfaction ! Entrez dans la Lumière ! Déposez le venin de la Vipère qui en vous cherche à vous perdre par mille désirs qui n'ont de nourriture que la poussière ! Venez, enfants, vous nourrir près de Mon Cœur Sacré dans le silence du monde, loin des bruits de la foule et des mensonges du monde. Entrez dans le silence et venez reposer vos cœurs en Mon Cœur Sacré, alors vous recevrez la Nourriture, la vraie, celle de Mon amour pour chacun de vous et Je vous montrerai le chemin de la vie, la vraie Vie, celle en Moi, votre Sauveur. N'ayez crainte, J'ai vaincu le monde, vous aussi qui me suivez, vous vaincrez et de la Bête serez délivrés. Entrez dans le silence et méditez Ma Parole. Appelez simplement en vos cœurs «Jésus, Jésus» et Je viendrai en votre demeure pour y porter Ma Paix et procurer à vos âmes le repos. Suivez ma Voie, celle du silence.

Ceux qui choisissent la poussière retourneront à la poussière, mais il sera donné à chaque homme de se convertir, d'endosser le manteau de Lumière afin d'être sauvé et d'être libéré de l'emprise des malins.

Il y a tant de souffrance et les hommes se cachent, ils fuient la Lumière et hélas se réfugient dans l'ombre. Venez à la Lumière de Mes temples sacrés, Mes églises et vous retrouverez la joie primitive de vos cœurs, seulement si vous vous laissez porter en l'abandon à Ma Présence réelle et salvatrice. Enfants, ne perdurez pas dans l'erreur que Mon Eucharistie n'est qu'un morceau de pain. Élevez vos âmes en la Lumière de Mon Cœur et vous recevrez la vraie Vie de la foi en héritage.

Croyez seulement et vous verrez. Car c'est bien la foi, c'est-à-dire l'abandon à la Vérité qui portera en vos cœurs la Lumière et qui embrasera vos yeux du feu de l'Amour. Oui, enfants, vos cœurs seront illuminés par Ma Présence et vous vivrez enfin de la vraie Vie en Moi, votre Sauveur, qui suis la Lumière du monde. En vos cœurs Je porte le bras 1 l ptier de l'amour et la manne de la paix. Ne pouvez-vous, un instant, déposer le fardeau de votre apostasie et venir à Moi, simplement, vides de toute idée reçue ? Apprenez simplement à être nouveaux-nés, le cœur vierge, exempts de tout péché de jugement, de toute appréhension, de tout discours entendu. Que d'idées fallacieuses vous sont inculquées, enfants ! Que de faux pas entravent vos chemins ! Devenez vierges de toute idée reçue, de tout discours fomenté.

Purifier vos cœurs, c'est purifier vos âmes aussi et purifier vos âmes, c'est les libérer de tous les discours mensongers que depuis votre enfance et bien avant votre naissance vous entendez. Soyez, devenez vierges de toute idée reçue et vous entrerez dans la vie, la vraie, celle qui n'a ni temps ni lieu mais qui est l'Éternité en la Lumière Éternelle. Entrez dans le cœur à Cœur. N'écoutez pas les discours humains mille fois répétés qui ne résonnent pas la cymbale des cœurs. Venez à la Vie, la vraie, celle que le Père vous propose et pour laquelle Je suis venu vous libérer des miasmes du passé. Enfants, le combat est violent et la lutte sévère, mais qui dit lutte dit victoire. Le Ciel, enfants, a l'Éternité et la voie de la Terre est un désert étroit où il vous faut apprendre à voler pour déployer vos ailes et entrer dans l'Éternité. Vos cœurs profonds, unissez-les à Celui qui vous a donné la voie et vous trouverez le chemin, l'unique chemin qui mène à la Béatitude.

Enfants de Mon Cœur, Je désire pour vous la paix, la joie et la réalisation de vos êtres. En la Demeure vous trouverez le chemin de la Vie. Marchez dans Mes pas et vous ne vous perdrez pas. Entrez dans la confiance et près de Mon Cœur vous trouverez la voie. Ne vous ai-Je pas dit «Je suis avec vous jusqu'à la fin des temps»¹ ? Oui, enfants, si les temps ont une fin, l'Éternité, elle, est infinie et Je viens vous prendre sous Mon manteau pour vous mener à la Bergerie de Mon Cœur et vous libérer des fossoyeurs.

J 23 07 23

Je laisse aux hommes leurs désirs pour leur montrer leurs fautes et les mener sur Mon chemin de Lumière. Il faut parfois passer par bien des chemins d'anéantissement pour implorer et recevoir la Lumière mais, dans le silence, enfant et dans la confiance, l'homme est amené à renaître et à naître d'en Haut. S'il vient à Ma Lumière, Je lui montre le chemin afin qu'il Me suive et qu'il soit sauvé.

J 23 07 28

Fuyez le monde et ses mensonges ! Là où la cacophonie règne, tournez les talons et dans le silence apprenez à venir à Moi qui vous montrerai le chemin, l'unique chemin de Vie.

Enfants, Je vous offre Ma voie et Je vous offre Mes pas pour que vous marchiez dans Mes empreintes et ne soyez pas égarés. Pourquoi ne pas suivre Ma voie ? La voix du Ciel qui vous est donnée, pourquoi n'y prêtez-vous l'oreille, celle du cœur ? Enfant, qui que tu sois, prends le temps du silence et viens près de Moi déposer ton cœur, tes joies, tes angoisses, tes doutes, tes tristesses, tes craintes et tes peurs, et Je te guiderai sur le chemin et Je te montrerai comment marcher dans Mes empreintes et J'embellirai ton cœur de Ma Présence. Je te parlerai au

cœur, en ton âme Je dessinerai Mes volutes d'amour pour t'apprendre à voler et loin du monde poser tes pas afin de n'être plus dispersé, ni perdu, ni seul. Ferme tes oreilles aux mille voix du monde qui te mènent sur les voies aux issues incertaines. L'amour n'a pas besoin de faste, l'amour est simple, grandiose dans sa pauvreté puisqu'il n'a besoin d'aucun bien de richesse matérielle et qu'à tout instant il s'expose et se donne au cœur de l'homme gratuitement.

Venez vous nourrir gratuitement auprès de Mon Tabernacle et vous recevrez la joie et la vie en plénitude. Vous deviendrez riches des biens du Ciel que sont la joie et la paix et, dans la plénitude du silence, près de Moi vous trouverez la béatitude de la joie secrète et profonde. Venez manger et boire auprès de Mon Cœur, gratuitement et vous recevrez en vous une fontaine d'Eau vive qui vous portera la joie ainsi que la paix en l'âme.

Qui que tu sois, prends ta besace et viens vers Moi, avec Moi, apprendre à parcourir la voie de l'Amour que Je suis et suivre Mon chemin de vie. Je viens t'appeler par ton nom pour que tu Me suives et que tu abandonnes ta conduite mauvaise. Je viens te montrer le chemin pour que tu entres dans la Lumière et que tu marches, le cœur en joie. Que t'apporteront les biens de la terre, enfant ? Ne sais-tu pas encore qu'ils sont illusoires et passagers ? Mets ton esprit en marche vers le Ciel et déploie tes ailes pour embrasser l'envol, puisque ce qui t'attend, enfant, n'est pas la mort mais la vie, la Vie au-delà de toutes les frontières terrestres ! Ne suis-Je pas apparu Vivant, Ressuscité, à ceux qui ont suivi Mon chemin de Vie ? Enfant de toute contrée, qui que tu sois, entre dans la danse des baptisés en Ciel qui t'attendent toi aussi, pour apprendre la réjouissance. La joie, à ta porte, sonne la trompette pour t'inviter à suivre l'Aimé qui, sur ton chemin, vient guider tes pas pour t'apprendre à marcher vers le chemin de Vie où l'Éternité de l'amour t'attend. Enfants aimés, J'attends vos fiats pour dans la farandole glisser vos pas et vous apprendre le chemin du Ciel.

J 23 07 30

Voilez-vous la face devant les mensonges et les absurdités de ces temps ! Couvrez-vous le visage devant l'horreur et dans le silence, enfants, faites pénitence !

K (Katia) 23 08 13

Lorsqu'il faut quitter la terre... qu'il est bon de retrouver les langes de l'amour et d'être bercé dans la Vérité tout entière qui purifie l'âme et verse en elle une source d'Eau vive, qui lui apprend les pleurs et le repentir, qui lui apprend que seul l'enfant reçoit du Père l'amour parce que l'enfant se jette au cou du Père, alors que celui qui croit savoir détourne les talons et se perd dans la vague immense de l'orgueil !

J 23 09 05

Enfants, priez, implorez ! Retournez à la vraie Vie, en Mon Cœur Sacré, reprenez le chemin ! La marche vous est donnée et sur votre route vous trouverez les fruits de l'abondance. Venez paître dans Mes parvis et, tels les troupeaux abandonnés sans la direction de leur maître, vous retrouverez le chemin du Ciel et vous vivrez. Écoutez Ma voix, Moi qui Me fais serviteur de Mes brebis pour les sauver et les libérer des emprises des malins et les sauver des mensonges du monde, les libérer du Maître du mensonge.

J 23 10 12

Qu'attendez-vous pour vous repentir ? L'orgueil vous cache le chemin, l'orgueil invisible et cependant si présent, si destructeur. Entrez dans le repentir et vous vivrez. Le Ciel est si beau ! Il n'y a qu'un chemin, il n'y a qu'une voie, elle passe par le repentir qui est amour et don de soi à l'Aimé que Je suis.

J 23 11 07

Osez-vous un jour dévêtir le mauvais en vous, revêtir l'armure du guerrier pour venir festoyer et vous réjouir au Soleil de Dieu ? Redevenez des combattants de la foi vive et alors vous serez encerclés du Feu du Très-Haut, vos épées flamboieront et vous vaincrez toutes les ténèbres alentour. Alors, le Soleil en vous prendra racine et vous resplendirez au Soleil de Dieu comme les boutons d'or dans les vertes prairies de vos enfances. Enfants, apprendre à marcher, c'est apprendre à aimer, c'est apprendre à grandir et apprendre à grandir, c'est apprendre à s'élever pour s'envoler au Soleil de Dieu.

J 23 11 13

Enfants, dans la sécheresse des cœurs, J'ai demandé votre adhésion, J'ai imploré votre amour. Je vous ai demandé de vous amender non pour vous punir mais pour vous relever, mais vous ne comprenez pas Ma voie et Mes prêtres semblent incapables de vous la faire comprendre. Découvrez l'amour de Mon Cœur dans la repentance, car Je viens à vous pour vous sauver, pour vous guider sur le juste chemin, non dans la contrainte, non dans la violence, non dans le jugement, mais dans l'amour. Je viens ainsi vous porter Mon Cœur et vous offrir Mon secours. Je suis l'Aimé, enfants, comprenez-vous ? L'Aimé, Celui qui aime et qui pardonne, Celui qui donne et redonne vie aux assoiffés, aux isolés, aux mal-aimés, aux souffrants, aux malades ; et, enfants, en ces temps plus qu'en tout autre, vous êtes tous des souffrants, des blessés de l'amour qui cherchez désespérément la voie et prenez le mauvais chemin. Enfants, ce n'est pas dans le monde, dans les plaisirs et les voies du monde que vous trouverez l'amour et la paix, mais en Mon Cœur ouvert pour vous sur la Croix, oui, sur la Croix ! Ouvrez vos yeux, cessez de vous voiler la face, rejetez les activités des ténèbres et voyez Ma Lumière qui vous a donné vie.

La Croix, enfants, n'est pas un mythe mais une réalité. Et cette Croix que vous rejetez est le combat de la Lumière et des ténèbres. Aujourd'hui, plus encore qu'en d'autres temps, vous vivez dans les ténèbres noires et glaciales et la Lumière ne vous habite pas, parce que vous avez fermé portes et fenêtres à la Vie que Je suis et vous n'habitez plus dans Ma maison.

Ce que Je vous demande, enfants, est la gémissement de vos cœurs ! Devenez Mes mendiants et Je viendrai à vous, vous nourrir de Mon pain de vie, Mon pain d'amour qu'en vos cœurs Je désire porter. Mais ouvrez-Moi vos cœurs ! À chaque instant Je demeure en vous, mais vous avez fermé portes et fenêtres, pour la plupart.

Lorsque le grand Vent viendra, qui soufflera en vos demeures, qui fera battre les volets et les portes de vos cœurs, que ferez-vous ? Hisserez-vous vos cœurs vers la Lumière ou resterez-vous prostrés dans les enfers de votre noirceur ?

Il est temps de vous relever, il est temps de prendre le manteau qui vous est tendu pour vous en vêtir et dévêtir l'ancien. Car Je suis Celui qui frappe à la porte de votre demeure. À l'heure de Mon passage, entendrez-vous Mon appel ? Soyez

prêts, il ne reste que peu de temps. Même si l'horloge de la Terre s'égare, l'horloge du Ciel est fidèle, accrochez-vous à ses rayons afin de ne pas manquer le rendez-vous. J'attends chacun en Ma Demeure, J'invite chacun à Ma Table. Entendrez-vous sonner l'appel de Mon Cœur ? Enfants, Je vous attends. Veillez et ne soyez pas surpris. Vous savez que l'Heure vient, qu'elle est déjà là. Approchez-vous et dans Mes bras Je vous enlancerai et vous garderai, et dans le repos de Mon Cœur vous mènerai.

Venez à la Source que Je suis et Je vous procurerai nourriture pour vos âmes. Ô Mes petites âmes aimées, prenez le bateau de l'envol et vous battrez des ailes au Soleil de votre Maître de l'amour !

N'ayez crainte que la foudre des hommes. La foudre du Ciel est Lumière qui éclaire et enflamme, la foudre des hommes brûle et torture. Gardez cœur en Ciel de Mon Cœur et vous marcherez dans la délivrance.

M (Marie) 23 11 14

Il y aura grande douleur, enfant et Mon cœur pleure sur vos devenirs. Vous avez délaissé la voie du Ciel et vos cœurs ont adhéré au Mal. Entrez dans la repentance. Priez, enfants, priez ! Seule la prière vous mènera sur le chemin de Vie qui est Mon Fils.

Les voies du monde n'ont pas de vie, les voies du monde sont mensongères, elles enlissent vos cœurs dans la boue du péché. Enfants, relevez-vous ! Élevez vos cœurs en le Cœur de Mon Fils ! Ne vous laissez pas surprendre par le Malin, gardez vos lampes allumées et priez, enfants, priez ! Le temps est à la prière, non à la distraction. Le temps est à la sagesse.

J 23 11 15

Ô enfants des lumières, que de sombres ténèbres en vos cœurs jaillissent, telles des lames de feu destructrices !

[...] Ô que de sombres espoirs en vos cœurs ! Mes enfants, nourrissez-vous de Ma Parole de Vérité. Cessez votre feu destructeur qui ne portera que la flamme et la colère. Que gagnerez-vous ? Au fond de l'abîme, que pourriez-vous accomplir ? Le Satan tient les rênes et vous mène tous à la destruction. Quelle réjouissance vous lui donnez mais dans quelle misère vous menez Mes enfants ! Cessez de tuer Mes innocents ! Qu'ai-Je enseigné ? La brutalité, l'horreur, la destruction, la haine, la vengeance ? Non, tout cela vient de Mammon que vous servez et que vous adorez, en qui vous mettez vos pas !

Cessez vos différents, portez la paix ! Mammon vous égare et vous lui faites cortège ! Cessez de l'écouter, cessez de l'applaudir ! Entrez en vos demeures et, à genoux, portez-Moi vos cœurs que Je les guide vers la Lumière que Je suis et que Je vous porte la connaissance de l'amour. Avez-vous oublié Mon commandement «Tu ne tueras pas» ? Vous entrez et vous êtes entrés dans la vengeance du Serpent. Qu'en sortira-t-il de bon ? Cessez le carnage avant que Ma main ne s'abatte sur vous pour vous anéantir. Ô, que peut-il sortir de bon de la haine et de la vengeance ? Pliez le genou, implorez Mon secours et Je vous délivrerai de l'emprise de la Bête qui vous égare et qui vous fait vous entretuer. Le cri de guerre vient du Satan.

Enfants, vous êtes tous Miens, venez à Moi que Je vous délivre de l'emprise des diables vengeurs et fossoyeurs. L'amour, enfants, et le pardon sont la seule voie

du Salut. Tu ne tueras pas, ni par haine, ni par vengeance, car toutes deux viennent du Démon !

Si vous priez, enfants, il n'y aurait pas de guerre. La prière, la vraie prière, est amour, respect, don et lumière en les cœurs. Le Satan enflamme les cœurs d'un feu destructeur, Mon Feu d'amour porte la paix, la douceur et le partage.

Enfants, posez les armes, en le cœur elles sèment la peste, et le fruit qui pourrit porte la torpeur. Vivez d'amour, vivez en l'Amour ! Moi, Je vous porte Ma Demeure mais vous, vous portez la guerre et la haine.

J 23 11 24

Seules les larmes purifient le cœur de l'homme et seul le repentir, les regrets sincères portent en lui nouvelle Aurore. Sachez-le, J'attends chacun à la porte de Mon Cœur. Mon jugement est amour, il est patience. Avec persévérance, Je viens vous chercher une fois, deux fois, trois fois, mille fois et, sur vos routes d'infortune, Je viens vous porter Mon Fleuve de Vie, Mon élixir de joie, afin de parfumer vos cœurs de Ma Présence et d'ouvrir en vous la joie du Ciel. Combien de fois ai-je frappé à vos cœurs, enfants, et combien de fois Je frappe encore pour venir vous délivrer des pièges du menteur et des mensonges ! Je viens, enfants, vous porter la Vérité que Je suis qui est une et unique. Il n'y en a pas d'autres !

J 23 11 27

Oui, Je suis Celui qui porte Ma Lumière pour éclairer le vent des hommes et les amener au repentir. Je viens dessiller et leurs yeux et leurs yeux du cœur, afin qu'ils voient l'envers dans lequel beaucoup glissent.

J'attends de Mes enfants le chant de l'âme qui doucement implore et rend grâce. J'attends de Mes enfants un soupir d'amour, un vent de fraîcheur et de pureté, une brise légère qui fait frémir le feuillage de leur âme. Enfants, venez Me visiter et, près de Mon Tabernacle, prendre joie en votre âme. Oui, enfants, il vous manque la joie, la joie du recueillement, la joie du repentir, la joie de venir près de Moi, la joie de l'abandon en Ma Volonté qui est Lumière et passage en le nouvel envol. Ce que Je vous demande, enfants, est l'amour, l'amour qui est don gratuit. Ne retournez pas sur vous-mêmes, là où l'orgueil vous guette. Ce que vous faites dans le silence pour autrui, que ce soit caché au regard de votre propre cœur et au regard d'autrui, afin de ne vous enorgueillir en rien, puisque c'est Moi, à travers vous, en vous, qui guide vos actes d'amour et vos vies, lorsque vous suivez Ma Voie et Ma Loi.

Enfants, le Vent de Mon Cœur vient doucement souffler en vos demeures pour vous appeler à Me suivre et à Me servir. Mais sachez aussi que le Vent de Ma Colère bientôt se lèvera contre les impies. Même les démons connaissent le temps et l'heure que vous ignorez et c'est pourquoi ils redoublent d'horreurs. Le temps, enfants, est à la prière, il est au recueillement. Veillez en vous, dame Sagesse. Priez sans cesse, offrez-Moi vos cœurs et venez chercher délivrance auprès de Mon Cœur !